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第二届群众文化艺术节好戏连台
16大项活动轮番上演 活动从本月开始持续到11月

本报讯 9月20日，由市委宣传部主办的郑州
市第二届群众文化艺术节开幕式在紫荆山
广场举行。市领导王哲、舒安娜出席开幕式。

艺术节从本月开始持续到 11 月。其
间，将举办全市广场舞大赛、全民书法大赛、全民
手机摄影大赛、群众合唱比赛、儿童绘画比赛、讲
述身边好故事大赛、戏迷大赛，以及群众文化大讲
堂、群众文化活动互展互演，文化工作示范基地
评选、优秀文化志愿者评选等16 大项活动。

郑州市群众文化艺术节是市直宣传思想文
化系统各单位、各县（市）区、各开发区共同参与
的一项突出群众演、演群众、群众看、看群众，充
分发挥群众参与文化活动积极性、主动性和创造
性的大型群众文化活动，每两年举行一届。

2012 年首届群众文化艺术节举办的各
类文化活动达600余场次，参与演出演员近
2 万人次，吸引社区、村镇居民 60 多万人次
参与活动。 郑州晚报记者 尚新娇

本报讯 翰墨丹青扬正气，方寸图影展辉
煌。9 月 20 日，庆祝中华人民共和国成立65
周年廉政书法展暨庆祝人民政协成立65周年
书画摄影作品展在市政协开幕。省政协副
主席靳绥东，省九届人大常委会副主任张德广，
九届省政协副主席陈义初，省纪委副书记
李建社，市领导王璋、白红战、郭锝昌、孙金献、
刘贵新、王哲、王跃华、舒安娜、张建国、朱专兴、
李新有、崔凡、李玉辉、王顺生，市级老领导祖松臣、
李生盛、谷秀峰等出席书画摄影展开幕式。

此次书画摄影展由市政协和市纪委共
同主办，共展出书画作品120幅、摄影作品52
幅；廉政书法作品156幅。参加书画展的，既
有在全国享有盛誉的著名书画名流、影像专
家，也有工作在我市各条战线上的普通员工、
市民百姓，更有辛勤工作在政协、纪检战线的
各级干部。所展作品在挥毫泼墨间献礼祖
国，于光影流转中寄托祝愿，以书之神、画之
韵、光影之精彩，充分展现了祖国建设的巨大

成果、郑州发展的新容新貌，传承了我国源远
流长、薪火相传的廉洁美德，深切寄托着我市
统一战线和纪检战线对祖国、对河南、对郑州
未来的美好祝愿和满腔热爱。

市委副书记、市政协主席王璋在致辞时
表示，当前，郑州发展正处于重要战略机遇
期。我们要继承、发扬人民政协65年来的优
良传统和宝贵经验，把思想统一到党中央、国
务院的决策部署和省委、省政府的战略谋划
上来，把行动统一到我市的战略目标和主要
任务上来，解放思想、开拓创新，立足新的高
度，瞄准新的目标，展现新的风貌，实现新的
跨越，推动人民政协事业不断创新发展，努力
开创人民政协事业新局面，为在全省率先全
面建成小康社会，夺取以航空港实验区为统
揽的郑州都市区建设新胜利做出新贡献。

开幕式结束后，各位领导和嘉宾兴致勃
勃地参观了书画摄影作品展。
郑州晚报记者 李爱琴

全市万余人上街
洒扫庭除迎国庆
本报讯 9 月 20 日，市爱卫会集中
组织全市各级各单位进行“迎国
庆、大扫除”活动，全市17290余人
参加活动。

当天上午，56 个市直机关单
位，各区（管委会）相对应的区直
单位，建成区各办事处（乡镇），社
会志愿者等17290余人走上街头，
清除社区楼院、花坛等垃圾、杂

物，消除“四害”滋生地，清理墙
体、线杆等小广告。

活动当天，各单位共发放“迎
国庆爱国卫生大扫除倡议书”
37000 余份；出动垃圾清运车、铲
车 68 辆，清理垃圾 830 余车、卫生
死角 1313 处、杂物乱堆 1590 多
处，除“四害”滋生地700余处。
郑州晚报记者 董艳竹

市文明办 走进老旧楼院，清除卫生死角

本报讯 9 月 20 日上午，市文明办
多名党员干部来到二七区德化街
办事处南彩社区、大同社区参加

“迎国庆、大扫除”活动。
在老旧小区较为集中的南彩

社区，捡落叶、清脏物、扫灰尘、倒垃
圾，大家分工协作，利用一上午时
间，对楼院、花坛等处积存的垃圾杂
物及墙体小广告、乱画乱涂进行了
彻底清除。郑州晚报记者 吴淑娟

本报讯 9 月 20 日一大早，省会的
大街小巷，都有热火朝天的劳动
场景；居民楼院，到处是清理卫生
死角的身影。上午 10 点，记者经
过棉纺路，遇到四棉东社区与市
规划局和区信访局联合进行大扫

除。从上午9点开始，一直清扫到
11 点，大家争先恐后，哪里最脏就
冲向哪里，整个社区环境卫生很
快大变样。
郑州晚报记者 张翼飞
通讯员 王娅

市环保局 近百人大扫除 煤机社区展新颜

本报讯 9 月 20 日 ，郑州市环保
局组织近百人集中对煤机一号
院进行“大扫除”。当天 9 时，郑
州市环境保护局近百名工作人
员，赶到伏牛路与岗坡路中原区
三官庙街道办事处煤机一号家属

院，自觉跟随社区人员按分工到
指定楼前，扫的扫，铲的铲，刷的
刷，一个上午的时间，整个煤机大
院环境有了新变化。
郑州晚报记者 王军方
通讯员 杜宗水

市妇联 全员大扫除 喜迎国庆节

本报讯 9 月 20 日上午，郑州市
妇联几十名干部，到惠济区新
城街道办事处毛庄社区进行“大
扫除”。

在惠济区毛庄社区，清除道
路、楼院、花坛内垃圾杂物；清除

“四害”滋生地；清理墙体、线杆小

广告和乱贴乱画乱涂……大扫除
场面热火朝天。在自己动手打扫
卫生的同时，市妇联工作人员还
主动开展卫生宣讲工作，发放了
百余份《迎国庆爱国卫生大扫除
活动倡议书》。

郑州晚报记者 李爱琴

书画摄影展庆祝新中国
和人民政协成立65周年

迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆迎国庆 大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除大扫除

本报讯 9 月 17 日至 19 日，省委常委、
市委书记吴天君率团访问英国。

9 月 17 日在纽卡斯尔市，吴天君会
见了纽卡斯尔市市长乔治·帕蒂森先
生，双方回顾了河南省与纽卡斯尔市
建立友好省市以来的交流与合作，共
同展望了今后双方合作与交流的方向
与重点，表示要进一步扩大和深化双
方在科技、教育、经济和文化等多领域
合作。在随后召开的郑州—纽卡斯尔
经济合作洽谈会上，着重推介了郑州
航空港经济综合实验区。代表团与来

自纽卡斯尔、英国贸易投资总署、英中
贸易协会、英国东北地区总商会、纽卡
斯尔国际机场的代表具体洽谈了在教
育、科技、航空等领域的合作，双方就
加强高校间合作及杜伦大学为主体的
奈 特 科 技 园 区 的 合 作 达 成 了 初 步 共
识。双方表示将极力推动在两地分别建
立欧洲制造之窗展销中心和郑州制造之
窗展销中心项目，建立交流平台，架起郑
州和英国东北地区的通道。

9月18日，吴天君一行在伦敦分别与
渣打银行集团公共事务总裁瓦苏奇·沙

斯垂和英国安石集团总裁马克·库姆斯
等举行了会谈。吴天君简要介绍了郑州
经济社会发展情况，重点推介了郑州航
空港经济综合实验区和郑东新区金融核
心聚集区。双方就拓展在郑业务领域、
提升服务水平、深度参与郑州航空港经
济综合实验区和郑东新区金融核心聚集
区建设达成了共识。沙斯垂总裁表示将
督促渣打（中国）有限公司在支持河南本
地中小企业发展、支持航空港建设和跨境
电子商务，及帮助河南企业走向国际市场
等领域给予支持。安石集团马克·库姆斯

总裁也表示将尽快访问郑州，深入了解
航空港经济综合实验区建设情况，并利
用安石的全球资源配置经验，在基础设
施建设、产业基金、航空租赁等领域探讨
合作可能。

代表团还实地考察了伦敦金融城，详
细了解金融业发展情况，学习借鉴开发建
设经验、模式，以及金融城在城市管理、项
目引进、企业服务等方面的经验做法。

市委副书记、航空港经济综合实验区
党工委书记胡荃，郑东新区管委会常务副
主任吴福民陪同访问。 郑外轩


